



Pilwali Kota Yogyakarta 2017
Sungkem Ibu, Imam Siap Terima Hasil Coblosan

SODIK
 Yogyakarta

Calon Wali Kota Yogyakarta dari nomor urut 1, Imam Priyono Dwi Putranto (IP) menyalurkan hak suaranya di kampung halaman RW18 Kemitiran Kidul, Pringgokusuman, Gedongtengen. Sebelum mencoblos, IP terlebih dulu sungkem kepada ibunya, Ny Sudarini, 77.

IP tiba di kediaman masa kecilnya pukul 07.30 WIB. Dia menyempatkan berbincang dengan warga di sekitar kediamannya. Sekitar pukul 08.00 WIB, sang ibu tiba di hunian lamanya. Pertemuan itu menjadi momen mengharukan, terutama saat IP meminta restu ibunya.

Sudarini tak banyak berbicara. Namun dia tampak semringah meski sesekali air matanya tumpah tak tertahankan. "Saya berharap anak saya ini jika terpilih bisa amanah. Bisa memperhatikan *wong cilik*," katanya berdoa, kemarin.

Sekitar 30 menit, keduanya berbincang hangat sambil meladeni kerumunan pe-warta yang sudah menunggu sejak pagi. Tak lama berse-lang, istri IP, Suryani, tiba di lokasi sebelum akhirnya bersama-sama menuju tempat pemungutan suara (TPS) 18 untuk menyalurkan hak suara.



Calon Wali Kota Yogyakarta Imam Priyono meminta restu kepada ibunya, Ny Sudarini, di rumah masa kecilnya sebelum melakukan pencoblosan di TPS 18 RW 18 di Kemitiran Kidul, Pringgokusuman, Gedong Tengen, Kota Yogyakarta, kemarin.

(Ke Hal 11)

Sungkem Ibu, Imam Siap Terima Hasil Coblosan

(dari Hal 1)

Di TPS tempat IP mencoblos terdapat 243 pemilih. IP mendapat nomor urut 157 dan menyalurkan suaranya di bilik nomor 2. Sesuai mencoblos, politikus senior PDIP ini mengklaim siap dan ikhlas menerima apa pun hasil Pilwali Kota Yogyakarta 2017. Proses pilwali kali ini dianggapnya merupakan yang terbaik selama dirinya mengikuti pesta demokrasi.

Meski begitu, IP mengajak semua pihak untuk menjadikan momen pilwali untuk memberikan pembelajaran. Sehingga pesta demokrasi di Kota Yogyakarta dapat menja-

di contoh tidak saja bagi DIY, tapi juga bagi Indonesia.

IP menambahkan, pada pilwali kali ini dirinya sengaja meminta konstituenya untuk tidak menggelar pesta agar tidak mengganggu masyarakat.

"Harapannya, tidak saja warga Yogyakarta yang senang tapi orang dari luar juga senang dan ada yang bisa dipelajari di sini," katanya.

Sebelum hari pencoblosan, IP mengaku tidak banyak melakukan kegiatan selain berkumpul dengan keluarga. Momen itu dimanfaatkan untuk berdoa agar diberi yang ter-baik.

Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
<input type="checkbox"/> Segera	<input checked="" type="checkbox"/> Untuk Diketahui
<input checked="" type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers
✓ Netral	

Yogyakarta,
 Dit. Kepala

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)			

Yogyakarta, 08 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005